



オールにいがた 平和と共生 ニュース

部内資料

オールにいがた 平和と共生

【中央事務所】
〒950-0962 新潟県新潟市中央区出来島1丁目1番21号
TEL 025-282-4750
FAX 025-250-7103
info@mori-yuko.com

http://www.mori-yuko.com

facebookやtwitterもやってます!



平成28年7月4日(月)



「昔の自民党とちがう」 白川元自治大臣 飛び入り応援演説

7月2日(土)、加茂市の個人演説会。白川勝彦元自治大臣(自民党元衆議院議員)が演説会会場の参加者席に。森ゆうこ候補が声をかけ、飛び入りの応援演説をしていただきました。

白川元自治大臣は、「いまの自民党は昔の自民党とはちがう。安倍首相は許せない。どうしても森ゆうこさんに勝ってほしくて応援にかけつけた」と話しました。



7月2日(土) 長岡デー

聴衆780人

- ◎希望が丘団地 30人
- ◎ひらせい長岡店前 100人
- ◎原信関原店前 130人
- ◎良食生活館喜多町店前 80人
- ◎セブンイレブン堤町店前 120人
- ◎森ゆうこ事務所前 10人
- ◎アピタ前 40人
- ◎原信西新町店前 50人
- ◎ウオロク長岡店前 50人
- ◎原信シビックコア店前 40人
- ◎マルイ信組店 100人
- ◎原信新保店前 30人



中越沖地震に遡って「被災者支援法」 改正を適用させ住宅再建を支援

森ゆうこ元参院議員は、「被災者生活再建支援法」の支援額を100万円から300万円に、住宅再建にも利用できるよう「議員立法」で実現し、中越沖地震に遡って適用させました。



テロで邦人7人死亡のとき 菅官房長官は新潟支援に

危機管理の責任者は官房長官。「選挙優先」で官邸を離れ、加茂市と新潟市南区で街頭演説。「人命より選挙優先」の安倍政権は許せません。

石破大臣がアベノミクス批判

石破地方創生大臣が「大胆な金融緩和も財政出動も、いつまでもできるものではない」(「日刊ゲンダイ」7月1日)と、アベノミクスの限界を批判しました。

「道なかば」下から
読めば「ばかな道」

●「連名アピール」の「合計9億円の社会保障財源」は「9兆円」のまちがいでした。お詫びし訂正します。